

50 ASN dan Satker BLK Bantaeng Lakukan Vaksinasi Covid-19 Tahap II

Tony Rosyid - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 16, 2021 - 03:11



BANTAENG - Kementerian ketenagakerjaan RI, Direktorat jenderal pembinaan pelatihan dan produktivitas, Balai Latihan Kerja (BLK) Kabupaten Bantaeng provinsi Sulawesi Selatan, melakukan vaksinasi covid-19 tahap II kepada 50 staf (ASN) dan tenaga kerjanya. Kamis, (15/4/2021)

Kepala BLK Kabupaten Bantaeng, Andi mecten Ashar, ST, MT mengatakan bahwa vaksinasi covid-19 yang dilakukan tersebut adalah arahan kementerian

ketenagakerjaan.

Kendati demikian, Andi mencen Ashar mengakui jika dalam pelaksanaan vaksinasi tersebut, pihak BLK tidak berjalan sendirian.

"Tentunya kita tidak bisa berdiri sendiri, Teman-teman Puskesmas Baruga sangat penting kehadirannya dalam Vaksinasi ini yang merupakan program pemerintah pusat", Kata Andi Mencen.

Terhadap Puskesmas Baruga, Dirinya mengakui sudah jauh-jauh sebelumnya telah bermitra baik terkait program kesehatan.

"ya malahan Tim Puskesmas Baruga jemput bola disini", Ungkapnya.

Dia juga mengakui sudah ada MoU terkait dengan protokol kesehatan bersama Puskesmas Baruga termasuk dengan kendala kesehatan lainnya.

" Itu sebagai bentuk preventif, disamping ini juga lagi pandemi. Iya tentunya arahan dari pemerintah semuanya harus divaksin", Jelas Andi mencen

Menurutnya, ASN itu wajib vaksinasi, Arahan dari kementerian kesehatan kami untuk mendorong bekerjasama dengan dinas dinas terkait termasuk dengan PKM Baruga

"Tentunya bisa menjadi pioner langkah awal. Termasuk koordinasi apik dengan Kadis Kesehatan Kabupaten Bantaeng, (dr.Andi Ihsan, M.Kes. Red). Dan Alhamdulillah hari ini bisa terlaksana dengan baik, ada sekitar 50 orang yang terdata siap di Vaksinasi", Jelas Dia

Karena ini adalah Regulasi, Dia juga melaporkan kegiatan vaksinasi ASN dan Satker BLK Bantaeng ke kementerian ketenagakerjaan di pusat.

"Agak ketat karena regulasi di kementerian ketenagakerjaan, bahwa salah satu persyaratan bila mau berkunjung ke pusat pasti ditanyakan sertifikat yang memastikan telah melakukan vaksinasi. Maka dari itu semua selalu saya himbau agar teratur, Program pemerintah harus kita dukung", Terang Andi Mencen

Sementara itu, Kepala Puskesmas Baruga Kabupaten Bantaeng, H.Andi Nurwahidah, M.Kes yang sengaja hadir memantau pelaksanaan mengatakan kalau kolaborasi dengan pihak BLK sudah lama terjalin.

"Sebagai tugas pokok bagaiman Puskesmas Baruga hadir memberi pelayanan kesehatan pada masyarakat kecamatan Pajukukang dimana BLK ini masuk di wilayah kerja kami, Tentu kami membuka Ruang koordinasi dan sinergitas terhadap persoalan kesehatan", Jelas Dia. (*)